

Anzeige des Kriminalkommissärs Neuss
an die Polizeidirektion München

Polizeidirektion München

Schrobenhausen, den 2.Mai 1922

Fahndungsabteilung

Auszug:

Nach den Angaben der Gütlersfrau Magdalena Gärtner, 45 Jahre alt, in Gröbern Nr. 23 wohnhaft, **hatte die Rieger ein weiteres Verhältnis mit einer Person von Kühbach, den sie heiraten wollte.**

Rieger gab unterm 27.4.22 -Anl. 1- hierzu an, daß es **richtig sei, daß sie einen Geliebten von Auerbach bei Aichach hatte.** Es war dies der led. 28 jährige Tagelöhner Josef Heiss, den sie vor ihrer Einstellung im Einödhof Hinterkaifeck in Schrobenhausen kennen gelernt habe. Obwohl sie mit ihm Briefe gewechselt hat, sei er aber niemals nach Hinterkaifeck gekommen. Bezüglich Heiß werde ich Erhebungen einleiten und das Ergebnis dem Staatsanwalt mitteilen.

Der led. Metzger Michael Bichler, -Anl. 2- im Gasthaus zum Unterbräu in Schrobenhausen beschäftigt und wohnhaft, bestätigt, daß die Rieger mit Anton Bichler ein Liebesverhältnis unterhalten hat. Es wird dies auch, wie aus den einzelnen Protokollen hervorgeht, noch von anderen Personen bestätigt. Bichler erklärte ferner noch, daß er vom Anton Bichler schon selbst gehört habe, wie er sich über die finanziellen guten Verhältnisse der Ermordeten geäußert hat.